

## LA ADMINISTRACION PROYECTA AMPLIAR LAS INVERSIONES EN EL ANTIGUO HOSPITAL TAVERA

La Consejería de Cultura proyecta ampliar las inversiones de acondicionamiento del antiguo Hospital de Tavera, junto a los trescientos millones en que se han adjudicado por el Ministerio de Cultura las obras de acondicionamiento de una parte del edificio, se estudia ampliar como museo otra de las zonas del palacio y realizar una renovación de los jardines y huertas.

En los últimos meses el abogado toledano Joaquín Sánchez Garrido, ex-alcalde de Toledo, ha mantenido conversaciones con el Duque de Segorbe para la adquisición de Tavera en nombre de los Albertos.

El antiguo Hospital de Tavera, edificio infrautilizado y por ello deteriorado, situado a la entrada del casco histórico de Toledo llegando por la carretera de Madrid, verá incrementarse este año las inversiones que en él se realizarán si se concretan los proyectos que tiene la Consejería de Cultura de la Junta. El Director General, Diego Perís, declaró que intentará ampliar el museo allí existente y que a pesar de su importancia es escasamente visitado. Además está previsto que se realicen obras para renovación de jardines y huertas.

Como ya señalamos en este diario, el Ministerio de Cultura ha adjudicado por trescientos millones de pesetas las obras de acondicionamiento de una parte del edificio con el fin de instalar en el mismo el Archivo de la Nobleza. Estos proyectos y obras coinciden prácticamente en el tiempo con las gestiones realizadas por el abogado toledano y ex-alcalde, Joaquín Sánchez Garrido, en nombre de Los Albertos, con el Duque de Segorbe, secretario General de la Fundación Casa Ducal de

Medinaceli, propietaria del edificio.

Los Albertos quieren hacerse con el antiguo Hospital para construir en él un gran hotel de cinco estrellas. En principio las conversaciones parecen más encaminadas al alquiler, puesto que podría haber serios impedimentos legales para la venta. Los Albertos tendrían previsto invertir más de dos mil millones de pesetas en acondicionar Tavera y reconvertir el edificio que también albergó un antiguo colegio, un convento, guardería, vivienda, iglesia, y acogió acontecimientos culturales de diversos tipos, en un gran hotel de lujo.

Antes de un año está previsto que se instale el archivo de la Nobleza de España y serán los Fondos Bibliográficos de la Familia Medinaceli los que servirán para la apertura. Para tal fin las dependencias nobles del Antiguo Hospital han sido cedidas en uso al Ministerio de Cultura.

El Archivo permitiría, según declaraciones de Diego Perís, aglutinar documentos que en la actualidad están dispersos y a los que sólo tienen acceso un número limitado de personas. La principal dificultad, señaló, será el proceso de negociación para que las diferentes casas nobles de España se ofrezcan a depositar sus fondos.

Sobre el proyecto de instalar un hotel que había sido desconocido de

manera oficial por la Consejería de Cultura hasta hace unos días, Diego Perís declaró que podría ser bueno y razonable si se ejecuta de acuerdo con las condiciones arquitectónicas y que en ese caso podía entenderse como una inversión social. El antiguo hospital de Tavera tiene una extensión cercana a los 20.000 m<sup>2</sup>. Diego Perís defendió que no siempre debe ser la iniciativa pública la que actúe con los bienes patrimoniales.

La Voz del Tajo



ZOTA publicidad s.l.

- . PUBLICIDAD
- . PROMOCION
- . CREACION
- . ESTUDIOS
- . IMPRESION
- . EN OFFSET
- . IMAGEN
- . DISEÑO

Real del Arrabal, 5 - 45003 TOLEDO

### BAR - RESTAURANTE " EL TROPEZON "

COCINAS ALTO NIVEL  
Y CASERAS



TRAVESIA DE SANTA ISABEL, 2 - TOLEDO  
Teléfonos 21 16 11 - 22 29 36